

Más de 30 lideresas de Sucre se reunirán en los Coloquios Mujeres con poder para fortalecer su participación político electoral

Sincelejo, Sucre, 26 de junio de 2025. Los días 26, 27 y 28 de junio se llevarán a cabo en Sincelejo, Sucre, los *Coloquios Mujeres con poder*, un espacio orientado al fortalecimiento de capacidades de más de 30 mujeres lideresas sociales, políticas y comunales de la región, con el fin de potenciar su participación e incidencia política en sus territorios.

Esta iniciativa es impulsada y coordinada por la Misión de Observación Electoral - MOE y su coordinación regional en el departamento de Sucre, la Fundación para el Desarrollo Integral de la Mujer y la Niñez - FUNDIMUR, como parte de su labor con la promoción de la equidad, el liderazgo femenino y la democracia en Colombia. Los Coloquios buscan fomentar el aprendizaje colectivo, la colaboración entre pares y la construcción de conocimientos que fortalezcan el rol político de las mujeres.

El evento se inaugurará con el panel "Mujeres con poder: voces y apuestas para la participación política", el jueves 26 de junio a las 8:00 a.m. en el salón de eventos del Hotel Malibú. El panel contará con la participación de destacadas lideresas de Sucre como Lucy Urzola Capella, lideresa social y política, aspirante a la Gobernación de Sucre en 2002; Inge Rodríguez, lideresa social y política, aspirante a la Cámara de Representantes en 2022, y Rosa Rodríguez Garrido, lideresa social y política, aspirante a la Alcaldía de Corozal en 2023. Asimismo, participará Patricia Fernández, coordinadora de Calidad de Elecciones de la MOE.

De acuerdo con Danilo Sepúlveda, coordinador de Inclusión y Diversidad de la MOE, "las mujeres tienen un papel fundamental en la construcción de democracia y de paz en los territorios. Este coloquio busca ser un espacio de reconocimiento y fortalecimiento de sus liderazgos, desde una mirada interseccional y territorial".

Por su parte, José Fredy Aguilera, coordinador de la Regional MOE Sucre destacó que "Desde la coordinación regional queremos que más mujeres se formen, participen, incidan y se conviertan en protagonistas de las decisiones que afectan a sus comunidades. Mujeres con poder es una apuesta para visibilizar y acompañar esos procesos".

Los Coloquios Mujeres con Poder se realizan gracias al apoyo de la Unión Europea en Colombia, la Embajada de Suecia y Open Society Foundations, organismos que promueven el fortalecimiento de la democracia y la participación de las mujeres. Esta propuesta ya se ha desarrollado en los departamentos de Putumayo y Santander, y tras su paso por Sucre, continuará en el departamento de Boyacá, finalizando en el Meta.

Con esta apuesta, la MOE y FUNDIMUR reafirman su compromiso en favor del empoderamiento de las mujeres y la promoción de una democracia más inclusiva, desde y para los territorios.

Mayor información

Laura Espinosa, oficial de comunicaciones MOE. 322 8989 406 digital@moe.org.co https://moe.org.co/
@MoeColombia

